

Confirmation de l'appel à la science et l'innovation afin de favoriser le développement national



La Havane, 7 avril (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé à la généralisation de l'application pratique de la recherche scientifique pour améliorer la qualité de la production et des services dans le pays.

«L'année qui vient de s'écouler a été très difficile et nous a montré à quel point il est crucial d'appliquer la science, la technologie et l'innovation dans tout ce que nous faisons, car c'est la meilleure façon de trouver des solutions aux problèmes actuels», a souligné le chef du gouvernement cubain lors de la réunion annuelle du ministère des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, ce mardi.

En 2020, parallèlement à la confrontation de l'épidémie causée par le COVID-19 à Cuba, le gouvernement des États-Unis a constamment intensifié le blocus économique, commercial et financier, deux aspects face auxquels il a été indispensable de rechercher des alternatives issues de la science afin de répondre aux difficultés les plus pressantes de la population.

«Les résultats, a-t-il dit, ont été convaincants». Il a toutefois attiré l'attention sur la nécessité de faire de la généralisation des solutions obtenues une priorité de travail, car il ne suffit pas de rechercher et d'innover.

Face à la nécessité croissante de continuer à promouvoir des projets dans des secteurs stratégiques, le Premier ministre a estimé qu'il fallait s'appuyer davantage sur la science pour également valoriser le développement local et renforcer le rôle de la municipalité.

«Il est vital de développer la science, la technologie et l'innovation au niveau local», a-t-il insisté. Ce lien, a-t-il dit, permettra de définir les principaux problèmes et besoins qui touchent la population de chaque endroit, ainsi que d'établir les meilleurs moyens de les résoudre.

Comme priorités du ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement pour cette année, il a également souligné la formation constante des ressources humaines et du potentiel scientifique, ainsi que le contrôle et l'application de la Tâche Vie pour faire face au changement climatique et assurer la protection des ressources naturelles de la nation.

Lors de la réunion, Manuel Marrero a reconnu, au nom du gouvernement, les performances de notre communauté scientifique en ces temps complexes pour la nation, où le lien entre la science, la technologie et l'innovation a été renforcé dans tout ce que nous faisons.

Source: web.presidencia

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253212-confirmation-de-lappel-a-la-science-et-linnovation-afin-de-favoriser-le-developpement-national>



Radio Habana Cuba